

ご支援・ご協力ありがとうございました

寄付・寄贈

(令和五年十月二十一日～令和六年三月三十一日)

株第四北越銀行 様

公益社団法人24時間テレビチャリティーコミットメント 様

ありがとうございました。



新年度を迎えて

理事長 清水 紀治

令和六年一月一日一六時一〇分に発生した能登半島地震により被災された皆様方に心よりお見舞い申し上げます。

さて、令和六年度は、介護報酬の改定の年になります。結果は、二・〇四%の改定率となりました。物価高騰と賃上げに対応するための報酬改定の実現は、大変難しいものだつたと痛感しております。

新型コロナウイルス・季節性インフルエンザなど、まだまだ予断を許さない状況が続いておりますが、令和六年度は、面会者の緩和や慰問団体、ボランティア団体の方々にお力を借りし、職員一同入所者の皆様方に喜んで頂ける、施設運営をして参りたいと思っておりますので皆様方のかわらずのご支援ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



公益社団法人24時間テレビチャリティーコミットメント 様より福祉車両を寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



○編集後記○

四月に入りようやく春の暖かさを感じられる季節になりました。

今年度もお元気な入所者の皆様の笑顔が見られるよう楽しい行事を計画し大浦の里を盛り上げていきたいと思います。



災害時に全職員が迅速に対応できるよう、定期的に訓練を行っています。

今回は大浦の里BCPマニュアルを使い、業務内容の改善を目的として機上訓練を行いました。

災害時に入所者の皆様の不安を軽減できるよう努めています。



